

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Reichert,

werte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates,

Sehr geehrte Damen und Herren!

gem. § 34 Abs. 1 GemO beantragt die CDU-Fraktion den folgenden Verhandlungsgegenstand auf die Tagesordnung spätestens der übernächsten Sitzung des Gemeinderats zu setzen:

Abstimmung über die Einrichtung eines Waldbestattungsortes im Bereich des Kirchels

Die Planung zur Umgestaltung des Hauptfriedhofes in Eberbach ist im Gange.

Nach Abschluss dieser Umgestaltung wird eine neue Vielfalt an Bestattungsformen den Bürgern auf dem Friedhof zur Auswahl stehen. Wir unterstützen dies, und dennoch stellen wir fest, dass viele Bürger der Stadt eine Bestattungsform an einem Waldbestattungsort wünschen.

Unsere Mitbürger sind seit Jahren gezwungen Waldbestattungsorte weit entfernt von Eberbach auszuwählen.

Eine vor Jahren durchgeführte verwaltungsinterne Prüfung potentieller Waldbestattungsorte auf Eberbacher Gemarkung führte bis heute zu keinen weiteren Ergebnissen.

Die CDU ist der Auffassung, dass wir geeignete Flächen haben den Bürgern diese Bestattungsform auf Eberbacher Gemarkung anbieten zu können.

Wir bitten Sie, werte Kolleginnen und Kollegen um eine möglichst große Zustimmung zu unserem Antrag.

Für die CDU Fraktion im Eberbacher Gemeinderat

(Karl Braun, Georg Hellmuth, Patrick Joho, Wolfgang Kleeberger,
Michael Schulz, Heiko Stumpf)